

Tema: Texto expositivo

Instrucción: Selecciona a qué estructura de texto corresponde cada ejemplo propuesto.

En diversos vecindarios del país muchas calles y avenidas amanecieron inundadas. En primer lugar, esto ocurrió porque hubo una gran tormenta. Pero también otros factores contribuyeron a que se produjera este inconveniente: el desborde de los ríos entubados y el taponamiento de la red.

El Polo Norte y el Polo Sur son dos regiones geográficas que se ubican en puntos opuestos, en el norte y en el sur respectivamente. El Polo Norte es una masa flotante de hielo, mientras que el Polo Sur es una gran extensión de tierra, la Antártida, que está cubierta de hielo. El clima del Polo Sur es más frío que el del Polo Norte, ya que en el primero la temperatura máxima es -25 °C, en cambio, en el segundo la temperatura máxima es 15 °C.

Uno de los problemas a los que se enfrenta el actual gobierno es el alto índice de fracaso escolar, los alumnos cursan varias veces el mismo grado o abandonan sus estudios. Una de las causas de este fenómeno es la necesidad económica de la familia que obliga a los jóvenes a trabajar dejando poco o ningún tiempo para el estudio. Las becas escolares son una posible solución al problema, sin embargo su otorgamiento no puede ser indiscriminado, ni utilizado como un arma electoral, sino con la finalidad de apoyar los estudios y lograr que las siguientes generaciones de jóvenes estén mejor preparados.

La anemia es la disminución de glóbulos rojos presentes en sangre. Esta afección puede ser la consecuencia de diversos factores, como la falta de vitaminas, hierro o ácido fólico; una mala alimentación; el consumo de determinados analgésicos o medicamentos; la edad; patologías congénitas y enfermedades crónicas o autoinmunes.

Las playas de este país son los lugares turísticos más elegidos, sin embargo, muchas personas prefieren las del norte a las del sur. Las playas del norte reciben 2 millones de turistas cada verano; mientras que las del sur, 700.000 individuos en la temporada alta. Las playas del norte son más cálidas y tienen mejores hoteles, en cambio, las playas del sur son más frías y cuentan con alojamiento de calidad, que suele ser de tres o cuatro estrellas.

La venoclisis es un procedimiento médico usado cuando las personas se encuentran deshidratadas, tiene la función de introducir líquidos al cuerpo, también es usado para las personas intoxicadas, ya sea por enfermedad o por algún tipo de adicción o ingestión accidental de químicos. El procedimiento de la venoclisis es introducir una aguja en una vena, que introduce líquidos, sueros e incluso medicinas directamente al sistema sanguíneo.

La cetoacidosis diabética es una complicación propia de las personas con diabetes, ya sea diabetes tipo 2 (mellitus) o diabetes tipo 1, se produce cuando el cuerpo se intoxica por acetonas que son producidas por el propio cuerpo al consumir sus propias reservas alimenticias. Cuando ataca esta complicación los médicos generalmente inyectan suero fisiológico para que el cuerpo deseche esas substancias nocivas junto con insulina.

El huracán y el tornado son dos fenómenos meteorológicos naturales que ocasionan vientos muy fuertes y dañinos, pero presentan grandes diferencias. Los huracanes se pueden predecir, suelen tener un diámetro de entre 500 y 1800 km, duran varios días o semanas, producen vientos de hasta 240 km/h y se originan en el océano, únicamente en las latitudes tropicales. En cambio, los tornados no se pueden predecir, suelen tener un diámetro de 250 m, duran algunos minutos, producen vientos de hasta 500 km/h y se originan en tierra.